

3 QUESTIONS À...

Gilles Losseroy

Directeur des Cours
d'Été de Nancy



LES COURS D'ÉTÉ DE NANCY, ORGANISÉS A LA FAC DE DROIT PAR L'ASSOCIATION ÉPONYME, BATTENT LEUR PLEIN JUSQU'AU 26 JUILLET. PRÈS DE 70 PERSONNES, ISSUES DE 25 NATIONALITÉS DIFFÉRENTES, PARTICIPENT À CETTE DÉCOUVERTE ET AU PERFECTIONNEMENT DE LA LANGUE FRANÇAISE. HISTOIRE DE FAIRE FACE À UNE CONCURRENCE DE LA PART NOTAMMENT DES UNIVERSITÉS, LE DÉVELOPPEMENT DE NOUVELLES ACTIVITÉS EST MIS EN ŒUVRE.

Les Cours d'Été de Nancy sont une institution sur la place nancéienne. Cette année vous développez des ateliers en plus de votre programme traditionnel. Une nécessité ?

Notre ADN demeure le même : proposer des cours de découverte ou de perfectionnement de la langue française, mais nous devons garder une offre toujours attractive. Notre programme culturel de visites de sites attractifs de l'Hexagone est présent depuis le début. Nous sommes une association et nous devons aujourd'hui faire face à une concurrence de certaines universités.

D'où le développement d'ateliers ?

C'est l'une des raisons mais il y a également une demande de la part des participants qui souhaitent une approche plus interactive.

Combien de participants cette année ?

Soixante-dix cette année, de vingt-cinq nationalités différentes grâce à nos différents partenariats avec des universités étrangères. Les profils sont variés, des étudiants en grande majorité mais également des professionnels plus âgés qui entendent se perfectionner et mieux appréhender notre culture.

Emmanuel VARRIER